## AEPIMIFA: "Farmespaña Industrial ha sido clave para visibilizar la labor de los ingenieros industriales"

Durante muchos años Farmespaña Industrial ha contado con el apoyo y la participación activa de AEPIMIFA, una de las asociaciones clave en el desarrollo de la ingeniería industrial dentro del sector farmacéutico. En esta entrevista, la asociación repasa la importancia de su colaboración con la revista, el impacto en la difusión de sus actividades y cómo esta sinergia ha contribuido al crecimiento profesional y humano de sus miembros. Con la vista puesta en el futuro, AEPIMIFA apuesta por seguir fortaleciendo esta alianza con nuevos formatos de comunicación y espacios de intercambio.

#### AEPIMIFA ha sido un colaborador clave de Farmespaña Industrial a lo largo de los años. ¿Cómo valoran esta colaboración y qué impacto creen que ha tenido en la difusión del trabajo de los ingenieros industriales en el sector farmacéutico?

Valoramos la colaboración con Farmespaña Industrial, ya que ha sido una plataforma esencial para visibilizar la labor de la parte industrial dentro de la industria farmacéutica. Gracias a esta colaboración, se ha podido dar voz a nuestras iniciativas, compartir conocimiento técnico y poner en valor el papel estratégico que desempeñan nuestros profesionales en la mejora continua del sector. Esta difusión ha contribuido no solo a reforzar nuestra presencia, sino también a inspirar a nuevas generaciones de profesionales de los sectores de AEPIMIFA.

#### ¿Qué valor tiene para AEPIMIFA contar con un medio especializado como Farmespaña Industrial para dar a conocer sus actividades, logros y retos?

El valor de contar con un medio especializado como Farmespaña Industrial para AEPI-MIFA es incalculable debido, en parte, a la naturaleza intangible de las actividades "soft" que rodean a la asociación, como son visitas culturales, conferencias y formación. Este canal de comunicación multidireccional con profesionales de la industria farmacéutica, alimentaria y afines, proveedores, centros de investigación y profesionales de la sanidad en general es extremadamente valioso.

Para una asociación sin ánimo de lucro dirigida por voluntarios como es AEPIMIFA, tener acceso a un medio especializado facilita enormemente la difusión de su misión, visión y objetivos. Además, permite una mayor conexión entre profesionales de distintos niveles y compañías, favoreciendo el desarrollo de





nuevas habilidades, aprendizaje gracias al networking, la colaboración entre clientes y proveedores y fomentando la implementación de proyectos innovadores con los que, sobre todo, se beneficia el cliente y/o paciente.

#### La cobertura de viajes y eventos por parte de la revista permite acercar la experiencia a muchos profesionales del sector. ¿Podrían destacar algún evento en particular y cuál fue su experiencia?

Uno de los eventos más relevantes que podríamos destacar fue nuestra participación en las vistas que AEPIMIFA organiza en España y Europa, y también cursos, asamblea.... La cobertura de Farmespaña Industrial no solo documentó los aspectos técnicos y logísticos del encuentro, sino que también logró transmitir la riqueza humana y profesional del mismo. Gracias a esa cobertura, muchos colegas y socios que no pudieron asistir pudieron beneficiarse del conocimiento compartido y mantenerse al día con las últimas tendencias del sector que se ha obtenido gracias a nuestras actividades publicadas en la revista.

### Mirando hacia el futuro, ¿cómo imagina la relación entre AEPIMIFA y la revista en los próximos años?

Imaginamos una relación aún más estrecha y colaborativa, con nuevos formatos de difusión, como entrevistas, webinars o informes técnicos conjuntos. Queremos seguir construyendo una alianza sólida, que no solo informe, sino que también inspire y genere espacios de diálogo y reflexión sobre los retos del sector farmacéutico y el rol transformador de la ingeniería industrial.

#### ¿Qué mensaje les gustaría transmitir a la revista en este 20° aniversario como asociación colaboradora clave en la publicación?

Queremos felicitar a Farmespaña Industrial por estos 20 años de excelencia editorial y compromiso con el sector. Agradecemos profundamente el espacio que siempre han ofrecido a AEPIMIFA y a los profesionales de nuestros sectores, y les animamos a seguir siendo un referente en la difusión del conocimiento técnico y humano de nuestra industria. ¡Por muchos años más de colaboración y éxito compartido! •

# AEPIMIRA

AEPIMIFA es una asociación sin ánimo de lucro que agrupa a profesionales relacionados con la Ingeniería y el Mantenimiento de la Industria Farmacéutica, Alimentaria, Cosmética y Afines

Su misión consiste en el fomento del progreso de las ciencias y tecnologías relacionadas con el diseño, fabricación, suministro y uso de los equipos, sistemas y procedimientos relacionados con esta actividad; la difusión de su conocimiento y el intercambio de informaciones de interés para los profesionales del sector.

Más información en T 919 992 223 aepimifa@aepimifa.org www.aepimifa.org